

hari ini

Patroli Dialogis Sambang Warganya oleh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.HARIINI.CO.ID

Apr 9, 2024 - 10:53



Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder
-7°17'25", 106°41'50", 314,0m, 164°
09/04/2024 10.23.14

Patroli Dialogis Sambang Warganya oleh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR_Kegiatan Door To Door System (DDS)
yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, BRIPKA TAUFIK
RIDWAN, pada Selasa, 9 April 2024, di Kp Cigadung Desa Sekarsari,

Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi, menjadi momen penting dalam menjalin hubungan dengan masyarakat. Dalam kunjungannya, BRIPKA TAUFIK RIDWAN menyampaikan beberapa pesan Kamtibmas kepada warga:

1. Menyuarakan Kewaspadaan Terhadap Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO): Warga diminta untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap kasus Human Trafficking dan TPPO yang berpotensi terjadi di wilayah Desa Kalibunder.
2. Waspada Terhadap Kejahatan Selama Bulan Suci Ramadhan: Dalam menyambut bulan suci Ramadhan, warga diingatkan untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak kejahatan seperti pencurian, perampokan, dan pencurian kendaraan bermotor (Curat, Curas, Curanmor). Disarankan untuk memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda, serta meningkatkan kegiatan ronda malam.
3. Mengantisipasi Perang Sarung Antar Kampung: BRIPKA TAUFIK RIDWAN juga mengimbau warga untuk tetap waspada dan mengantisipasi kemungkinan terjadinya konflik antar kampung.
4. Mensosialisasikan Aplikasi Super App: Sebagai upaya memperkenalkan teknologi modern kepada warga, dilakukan sosialisasi tentang Aplikasi Super App guna memberikan manfaat yang lebih dalam kehidupan sehari-hari.

Kegiatan tersebut berlangsung dalam suasana yang aman dan kondusif, menandakan adanya kerjasama yang baik antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat Desa Sekarsari. Dengan demikian, upaya pencegahan tindak kejahatan dapat dilakukan secara bersama-sama, meningkatkan rasa aman dan nyaman bagi seluruh warga.